

Según las Farc, se propuso firmar un acuerdo para poner fin a la violencia de género que fue acogido por los negociadores del Gobierno Nacional.

De acuerdo al comunicado, las Farc le propusieron al gobierno colombiano un documento en el que las partes se comprometen a contribuir y poner fin a la violencia de género y sexual en la sociedad en general y en el conflicto armado.

Según las Farc, se va a organizar un acompañamiento a las guerrilleras presas por parte de algunas organizaciones de mujeres, “con miras a mejorar la situación infrahumana en la que viven. Hay necesidad de documentar casos de violencia sexual contra nuestras guerrilleras cuando son capturadas por el Estado colombiano”.

Las Farc argumentan que se han dicho una serie de mentiras sobre violencia sexual al interior de las filas de esa guerrilla donde el 40% son mujeres armadas.

El comandante de esa guerrilla Pablo Catatumbo, manifestó que las Farc cuentan con una normativa estricta de prevención y de sanción de la violencia sexual y de género, “nunca hemos dudado en sancionar drásticamente a aquellos de nuestros integrantes que hayan sido comprobadamente responsables de violencia sexual contra las mujeres”, afirmó.

Aducen que existe una persecución por parte de las Fiscalía contra ellos, “porque existen unas 15.000 imputaciones para las Farc, mientras que de los 33.000 paramilitares desmovilizados del proceso de Justicia y Paz y del Estado solo hay 33 sentencias condenatorias, de las cuales solo 16 mencionan violencia sexual”, dice el comunicado.

<http://www.rcnradio.com/nacional/farc-firman-compromiso-con-el-gobierno-sobre-violencia-sexual/>